

NUEVA OFICINA DE TURISMO



Un contenedor que fue usado importante del Ferrocarril. El como oficina por las empresas contenedor está siendo embe- encargadas de la construcción llecido por el Artista Martin Cha- de la doble cazada y el nuevo verra quien hace parte de los Túnel de La Quiebra, ahora se funcionarios de la coordinación convertirá en la nueva oficina de educación y cultura del mu- de turismo en Santiago. El con- tenedor será intervenido con ta primera etapa, la oficina será una obra artística que recordará dotada con todos los implemen- los vagones de los trenes que tos necesarios para prestar un alguna vez surcaron el Ferroca- buen servicio de información y rril de Antioquia. Desde esta ofi- guianza turística. Este nuevo cina, se seguirá promocionando espacio es el inicio de lo que turísticamente el corregimiento será el Parque Natural Ferrovia- y sus diversos lugares de obli- rio, una apuesta de transforma- gatoria visita. Un espacio inte- ción turística liderada por las grado al Túnel de La Quiebra, Alcaldías Municipales de Cisne- lugar donde cada semana cien- ros y Santo Domingo, la conce- tos de visitantes llegan para co- sión Vías del Nus y otras entida- nocer la historia de la obra más des privadas.

CURSO DE SERVICIO AL CLIENTE

Una necesidad puntual en el corregimiento, es ofrecer una mejor atención a propios y visitantes en el momento de ofrecer un producto o un servicio. En una formación de cinco sesiones, están asistiendo 35 personas que esperan aprender cómo brindar una buena atención en cada uno de los espacios donde interactúan con más personas. El curso es ofrecido por la concesión Vías del Nus en convenio con el Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA). A él están asistiendo madres emprendedoras, comerciantes, jóvenes sembradores de paz y demás líderes de la comunidad interesados. Con la culminación de la formación, se espera que cada uno de los asistentes mejore en la presentación de sus productos y servicios, maneje de manera organizada su contabilidad, manejo básico de publicidad y ante todo una mejor atención a cada uno de los clientes que recibe en sus locales y emprendimientos.



EL ARMADILLO

Más conocido como el pequeño con armadura, es un animal estrechamente emparentado con los osos hormigueros y los perezosos, suelen tener ojos pequeños y un hocico puntiagudo o en forma de pala que les permite escarbar madrigueras y buscar entre la tierra y el matorral sus alimentos. El armadillo es un mamífero que se encuentra bajo amenaza por los cambios constantes sobre su hábitat. Viven en lugares templados o cálidos como bosques, praderas o semidesiertos y debido a su bajo metabolismo y carencia en las reservas de grasa, el frío es su mayor enemigo. No todas las especies pueden retraerse bajo su caparazón y de las 20 variedades de armadillo existentes, en América Latina contamos con 19. En la fotografía se observa una especie de armadillo captado en la RESERVA FORESTAL BOLIVIA en Santiago, el cual se encontraba con otros individuos por un camino del lugar.



ASAMBLEA COMUNITARIA CON LA ALCALDÍA

El 19 de agosto se realizó una jornada de descentralización administrativa por parte de la Alcaldía Municipal en la que las dependencias atendieron a los habitantes del corregimiento en la atención y resolución de dudas e inquietudes con respeto a los servicios que presta el ente público. Luego de terminada la jornada de descentralización, el alcalde se reunió con la comunidad en pleno para tratar varios temas de interés y adquirir compromisos con algunas obras, entre los temas tratados está el acueducto, los servicios de salud, obras de alcantarillado y el mejoramiento de las vías urbanas del corregimiento.

NOTAS

- En reunión privada de la empresa Antioquia Gold, el salón de eventos FUNDATUNEL recibió la visita de altos funcionarios del gobierno nacional y el Ministerio de Minas y Energía, en el evento dicha empresa socializó los avances de la operación minera en la zona.
- En próximos días quedaran habilitados los nuevos ingresos viales a nuestro corregimiento, solicitados con antelación por la comunidad de Santiago. En próximos boletines ampliaremos la información sobre este tema.

